
L’asta  della  solidarietà  di
AISM  e  Pasticceria  Alfio
Neri: c’è tempo fino al 14
febbraio
La Befana gioca un brutto scherzo all’Associazione Italiana
Sclerosi Multipla. Nessun filmato lo può attestare ma sembra
che  la  Befana  abbia  rubato  i  tre  panettoni  artigianali
prodotti dalla Pasticceria Alfio Neri e offerti per l’asta
della solidarietà, nata per raccogliere fondi a supporto della
lotta alla sclerosi multipla. I volontari hanno trovato un
biglietto:  li  restituirà  giorno  14  febbraio,  per  San
Valentino,  festa  degli  innamorati.  Nel  biglietto  anche  un
riferimento per la ricerca disperata di uno spasimante.
La  sezione  di  Siracusa  è  solidale  con  le  richieste  della
Befana e quindi ha deciso di riaprire l’asta della solidarietà
per sostenere le attività della sezione dedicate alle oltre
800 persone con sclerosi multipla della provincia.
A  partire  da  oggi  e  fino  al  14  febbraio  sarà  possibile
presentare la propria offerta attraverso la pagina Facebook
dell’AISM di Siracusa per provare ad aggiudicarsi uno degli
“Ultimi giapponesi”, i panettoni artigianali realizzati dal
maestro pasticcere Massimo Neri: Tradizionale, Pistacchio e
Nero di Neri. Sarà possibile anche telefonare allo 0931462393
oppure inviare un’email a aismsiracusa@aism.it per fare la
propria offerta.
“In effetti non ci aspettavamo un simile gesto ma forse anche
la Befana ci ha voluto tutto sommato aiutare – scherza il
presidente AISM Siracusa, Alessandro Ricupero – . L’asta non è
andata  molto  bene,  sono  state  poche  le  offerte  arrivate.
Speriamo adesso di poter ripartire e rilanciare questo momento
nato alcuni anni fa grazie alla generosità di Franco Neri che
ci  ha  aiutato  a  raccogliere  fondi  per  le  nostre  diverse
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attività ed i progetti dedicati alle persone con sclerosi
multipla. Invito chiunque lo volesse a partecipare all’asta
della solidarietà perché ogni contributo è prezioso”.
“L’asta della solidarietà è nata per gioco e quindi tra il
gioco e la solidarietà vogliamo continuare a portarla vanti –
spiega il maestro pasticcere Franco Neri -. Il nostro è solo
un  piccolo  contributo  e  voglio  invitare  tanti  amici  a
partecipare”.
L’Aism è l’unica organizzazione in Italia che si occupa di
tutti gli aspetti legati alla sclerosi multipla: la sezione di
Siracusa garantisce servizi di informazione e orientamento,
supporto psicologico, consulenza legale, trasporto assistito.

Stalking  alla  ex  fidanzata
nonostante  il  divieto  di
avvicinamento,  arrestato  un
40enne
Un  40enne  è  stato  arrestato  dai  Carabinieri  di  Avola  in
esecuzione di provvedimento di aggravamento delle prescrizioni
della  misura  cautelare  del  divieto  di  avvicinamento  alla
persona offesa emesso dal Tribunale di Siracusa.
L’uomo,  già  sottoposto  dal  mese  di  luglio  alla  misura
cautelare  del  divieto  di  avvicinamento  alla  ex  fidanzata
20enne, con il presidio del braccialetto elettronico e del
divieto di comunicazione con lei, ha violato più volte la
misura  inviandole  continuamente  messaggi  insistenti  e
persecutori.
Le attività dei Carabinieri coordinati dalla Procura della
Repubblica  di  Siracusa  hanno  consentito  di  accertare  le
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violazioni e l’Autorità Giudiziaria ha emesso un provvedimento
di aggravamento della misura con la sottoposizione dell’uomo
agli arresti domiciliari.

Melilli “Città dei Presepi”,
tra le mete più gettonate in
provincia  durante  le
festività natalizie
Numeri importanti per il Natale della Terrazza degli Iblei.
Con la giornata di ieri si sono conclusi i festeggiamenti
dedicati  alle  festività  natalizie  coincidenti  con  l’ultimo
Tour  dei  Presepi  Viventi  del  Convento  dei  Frati  Minori
Cappuccini  e  del  Parco  della  Sughereta.  Un’organizzazione
complessa, tra attrazioni, intrattenimento ed escursioni, che
ha  visto  coinvolti  l’organico  dell’Ente,  associazioni,
operatori commerciali, la partecipata Me.Ser. e la Fondazione
Museo “Pino Valenti da Melilli”.
Un’intera Comunità che ha fatto sì che Melilli si confermasse,
quindi, tra le mete più desiderate del turismo locale per
quanto riguarda il periodo natalizio, grazie ad una strategia
di  marketing  territoriale  che  alla  lunga  ha  premiato
l’amministrazione  guidata  dal  Sindaco  Giuseppe  Carta.
”Le  oltre  32  mila  presenze  ci  ribadiscono  che  il  nostro
territorio  rappresenta  ad  oggi  un  luogo  appetibile  per  i
turisti che da noi trovano rispetto delle tradizioni, storia,
cultura  e  manifestazioni  curate  al  dettaglio”  dichiara  il
primo cittadino che ha creduto ad una Melilli diversa sin dal
suo  insediamento  “Melilli  ha  cambiato  faccia  e  passo,
compiendo una vera e propria trasformazione, grazie ad una
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strategia di marketing territoriale che parte da lontano, con
la creazione di un brand “Terrazza degli Iblei”, facendo leva
su manifestazioni consolidate come il Carnevale Melillese e a
Festa  i  Maju,  proponendo  un  palinsesto  estivo  sempre  più
appetibile  e  curando  il  periodo  di  destagionalizzazione
turistica con micro eventi per tutto il periodo di ottobre e
novembre, con spettacoli, rassegne teatrali, visite guidate
presso le nostre attrazioni come ad esempio la Cava Pirrera o
i musei, presentazioni libri e altri appuntamenti culturali.
In poche parole a Melilli è turismo tutto l’anno”.
Adesso i prossimi appuntamenti saranno la ricorrenza di “San
Sebastiano”, il 20 gennaio, e il Carnevale dei Vicoli Stretti,
inserito nei Carnevali Storici d’Italia.

“Ordi  l’Alchimie”,  Dario
Chillemi  presenta  il  nuovo
album  registrato  nelle
viscere di Ortigia
Sabato 11 gennaio alle ore 18,30 nell’ex Convento del Ritiro
(via Mirabella 29, Ortigia), il chitarrista polistrumentista e
compositore  Dario  Chillemi  si  esibirà  in  un  concerto  per
presentare in anteprima nazionale il suo nuovo album “Ordi
l’Alchimie”.  L’evento  è  patrocinato  dall’Assessorato  alla
Cultura del Comune di Siracusa e realizzato con il supporto
della libreria Zaratan. L’ingresso è gratuito.
L’album “Ordi l’Alchimie” ha la particolarità di essere stato
registrato nel 2018 nella “Cisterna” dell’Ipogeo di piazza
Duomo in Ortigia. Ciò conferisce ai suoi brani una sorta di
magia  sotterranea,  fatta  di  sonorità  particolarissime  ed
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effetti psicoacustici avvolgenti, che evocano una dimensione
sonora  intima  e  profonda.  “Ordi  l’Alchimie”  è  un  album
meditativo per chitarra classica, in cui convergono poesia e
sperimentazione. Quattro le tracce. Tra le altre, spicca “A
Prostitute’s prayer” che si segnala per il testo scritto dalla
poetessa rumena Ionah Nechiti e per l’apporto del talentuoso
violinista svedese Samuel Lundström.
Durante il concerto, Chillemi eseguirà “Meditazione per la
Pace”,  un  recital  per  chitarra  classica  che  intreccia
composizioni originali e brani della tradizione. La sua arte,
che  ama  definire  “Musimetafisica”,  fonde  suggestioni
antropologiche,  studi  filosofici  ed  elementi  di  fisica
quantistica, rendendola un’esperienza sonora unica. Non a caso
ha partecipato a diversi simposi di arte e scienza alla Vrjie
Universitāt  di  Bruxelles.  La  “Musimetafisica”  si  nutre
dell’umanità che l’autore riceve praticando l’arte di strada
in giro a Siracusa e per il mondo.
Dario Chillemi, catanese di origine ma siracusano di adozione,
si è formato sotto la guida del maestro Roberto Calì, si è
diplomato  in  Jazz  presso  il  Conservatorio  di  Trapani,
perfezionandosi con maestri di fama internazionale, come il
chitarrista e compositore statunitense Ralph Towner. La sua
carriera lo ha portato a partecipare a progetti innovativi in
Italia e all’estero, ottenendo vari riconoscimenti per la sua
creatività e originalità. Negli ultimi anni ha diretto la sua
ricerca musicale nel campo degli studi emozionali. Artista
cosmopolita,  ha  creato  l’associazione  culturale  “Radio
Colomba” che opera come strumento di ricerca nel campo della
comunicazione “sottile” e come archivio di beni immateriali.



Quote  rosa  in  giunta  e
funzionamento  dei  centri
anziani,  il  Consiglio
comunale torna in aula
Il consiglio comunale di Siracusa terrà domani, mercoledì 8
gennaio alle 17.30, la prima seduta del 2025.
Quattro gli argomenti all’ordine del giorno, due dei quali
sono regolamenti: il primo, in materia di edilizia privata, si
occupa dei criteri che devono guidare il trasferimento di
cubatura  da  un  lotto  a  un  altro;  il  secondo  riguarda  il
funzionamento  dei  centri  anziani.  Gli  altri  due  punti
sottoposti alla decisione dell’Aula sono: un ordine del giorno
del  gruppo  del  Pd  sulla  presenza  di  genere  nella  giunta
comunale;  una  mozione  proposta  dalla  terza  commissione
consiliare  per  un  censimento  delle  stazioni  radio-base
presenti  nel  territorio  propedeutico  all’istituzione  di  un
catasto e alla stesura di un regolamento.

Rilascio  certificazioni,
soppresso  il  pagamento  dei
“Diritti di segreteria”
La Giunta comunale ha approvato la delibera che sopprime i
“diritti  di  segreteria”  per  il  rilascio  di  certificazioni
anagrafiche  storiche  ed  attuali,  autocertificazioni,
dichiarazioni sostitutive, autentiche di firma e di copia, ed
altre
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certificazioni minori.
Le certificazioni richieste in “carta semplice” non avranno
alcun  costo,  mentre  le  certificazioni  richieste  in  “carta
legale” saranno assoggettate solo all’imposta di bollo che
dovrà essere assolta a mezzo pagamento elettronico.
Con la stessa delibera è stato rideterminato l’importo per
l’emissione della carta di identità elettronica nella misura
di 23 euro; e quello per l’emissione della carta di identità
cartacea nella misura di 6,21euro. Quest’ultima carta potrà
essere rilasciata, per legge, fino ad agosto del prossimo
anno.

Tentato omicidio di Pachino,
la  vittima  è  un  33enne:
“Raggiunto da 5 fendenti”
E’ un tunisino di 33 anni la vittima dell’accoltellamento di
ieri pomeriggio a Pachino. Erano le 16:30 quando al locale
commissariato è arrivata la segnalazione di una lite fra due
gruppi di extracomunitari, presto degenerata in vera e propria
aggressione.  Quando  i  poliziotti  sono  arrivati  in  piazza
Vittorio  Emanuele,  insieme  ai  carabinieri,  il  33enne  era
riverso sul marciapiede con delle ferite d’arma da taglio. Sul
posto è arrivato anche il sindaco, Giuseppe Gambuzza, non
appena appreso quanto accaduto. Trasportato all’ospedale di
Avola,  i  sanitari  gli  hanno  riscontrato  cinque  ferite  da
taglio e la frattura di tibia e perone. Le indagini avviate
nell’immediatezza  si  baseranno  anche  sull’analisi  delle
immagini raccolte dai sistemi di videosorveglianza della zona,
utili per risalire ai responsabili ed alle dinamiche alla base
e nello svolgimento dell’aggressione.
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Foto di Ivan Sortino.

Con  60  dosi  di  cocaina
nascoste  sotto  il  cuscino:
arrestato 19enne
Un 19enne è stato arrestato dai Carabinieri di Siracusa per
detenzione a fini di spaccio di sostanze stupefacenti.
Il  giovane,  già  sottoposto  agli  arresti  domiciliari  con
braccialetto elettronico per reati legati agli stupefacenti, è
stato  controllato  venerdì  mattina  dai  Carabinieri  che,
insospettiti  dal  suo  atteggiamento  inquieto,  lo  hanno
sottoposto a perquisizione personale e domiciliare rinvenendo
e sequestrando nella sua camera da letto circa 20 grammi di
cocaina, già suddivisa in dosi e pronta per lo spaccio. La
sostanza  stupefacente  e  il  materiale  necessario  per  il
confezionamento  delle  dosi  erano  occultati  sotto  il  suo
cuscino in camera da letto. Dalla vendita al dettaglio il
19enne avrebbe ricavato circa di 2000 euro. L’arresto è stato
convalidato.

“Riportiamo  a  casa  Cheikh”,
raccolta fondi per riportare
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in  Senegal  la  salma  del
giovane morto a Capodanno
Si  muove  attraverso  i  social  l’appello  solidale  per
raccogliere fondi che consentano alla salma di un giovane
senegalese  morto  la  notte  di  Capodanno  a  Siracusa  di  far
rientro nel suo Paese, per la restituzione ai familiari. Si
chiama “Aiutiamo Cheikh a tornare a casa” e vede impegnate
diverse associazioni, guidate da “Accoglierete”. Cheikh era un
giovane senegalese che nel 2017, dopo un duro viaggio in mare,
era arrivato in Italia. Abitava e lavorava a Siracusa.”Ci ha
lasciati prematuramente la notte di Capodanno-racconta chi lo
conosceva -Era un esempio di integrazione e di speranza. La
sua scomparsa ha lasciato un vuoto incolmabile. Per l’ultimo
viaggio di Cheick nella sua terra natale abbiamo bisogno di
aiuto per affrontare le spese del rimpatrio della salma e dare
alla sua famiglia il conforto di un ultimo saluto”.
L’appello è rivolto “agli amici, alle associazioni italiane e
straniere, alle comunità religiose e a tutte le persone che si
adopereranno  nella  raccolta  fondi”..  Diverse  le  modalità
consentite per dare il proprio contributo. Si può consegnare
alle seguenti associazioni:
– AccoglieRete e Ciao Maristi Siracusa
in Via Piave, 122 a Siracusa.
– Arci Siracusa, in Via Piave 53, il mercoledì dalle 16:00
alle 18:00.
– Asd Fitness Club,
in via Pachino 15.
Ci si può rivolgere ad Aisha (3289438210). In alternativa si
può scelgliere il trasferimento tramite bonifico bancario al
seguente conto:
Banca  Etica  intestato  ad  “  ACCOGLIERETE”  IBAN  –
IT90Q0501804600000017185745,  inserendo  la  causale:
“  donazione  per  rimpatrio  della  salma  di  Fall  Cheikh  in
Senegal”.
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Dalla  Regione  255mila  euro
per il potenziamento dei Pte
di  Pachino,  Rosolini  e
Palazzolo
La Regione, grazie a un emendamento alla legge finanziaria
proposto  del  deputato  regionale  di  Forza  Italia  Riccardo
Gennuso, garantirà un contributo di 255 mila euro destinato al
potenziamento dei servizi offerti dai Punti Territoriali di
Emergenza  (PTE)  di  Pachino,  Rosolini  e  Palazzolo  Acreide,
migliorando la gestione delle emergenze cardiovascolari.
Il progetto, elaborato dall’Azienda Sanitaria Provinciale di
Siracusa, prevede l’introduzione di tecnologie avanzate, come
elettrocardiografi  digitali,  dispositivi  di  analisi  rapida,
defibrillatori e massaggiatori cardiaci automatici. Grazie a
questi  strumenti  innovativi,  sarà  possibile  garantire  una
diagnosi  tempestiva  e  interventi  rapidi  per  le  sindromi
coronariche acute, con il supporto di teleconsulto in tempo
reale con i centri UTIC di Avola e Siracusa.
L’on.  Riccardo  Gennuso  ha  espresso  soddisfazione  per
l’approvazione del finanziamento, sottolineando “l’importanza
di  investire  nella  sanità  di  prossimità”  e  che  “questo
contributo  rafforza  la  presenza  della  sanità  di  base  sul
territorio, garantendo un servizio essenziale per la salute
dei cittadini. È un passo concreto verso un sistema sanitario
più equo, che possa rispondere con efficacia e tempestività
alle esigenze anche delle comunità più periferiche. Questa
iniziativa  –  conclude  Gennuso  –  rappresenta  un  importante
progresso  per  il  sistema  sanitario  locale,  affrontando  le
criticità organizzative delle aree meno servite e migliorando
significativamente  la  prognosi  dei  pazienti  affetti  da
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emergenze cardiovascolari.”


